

Elecciones Libres la Mejor Negociación: CCE

La mejor negociación que se podría tener con grupos de extrema izquierda, es servirles elecciones libres, dijeron ayer los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), al señor Bent Soendergaard, Embajador de Dinamarca.

El señor Soendergaard, que había estado oyendo a los miembros del CCE durante una hora, preguntó por último qué partido

político acogería a las zonas marginales del país, a lo cual, cada uno de los miembros del CCE dio su respectiva contestación, indicando cada quién era el partido que representa se ha preocupado por los grupos desposeídos.

Sin embargo, el Dr. Maida, al dar una interpretación más amplia a la pregunta del Embajador Soendergaard, afirmó que el CCE está con la mejor disposición de que todos los grupos políticos, incluyendo a los de izquierda, queden representados en las próximas elecciones de marzo de 1984 y que esa será la contestación más amplia que podría dar el CCE al pueblo salvadoreño en lo que a pacificación se refiere.

Los miembros del CCE coincidieron en varios puntos, como los de que el pueblo ya no quiere más sangre; los esfuerzos del Presidente Magaña por el reencuentro con la paz; el

desarrollo conjunto que harán en el CCE en la Ley Electoral por lograr mejores soluciones políticas a los partidos y que el gran diálogo que planteará el CCE a la ultra-izquierda es la invitación a las elecciones de 1984.

En otro lugar fuera del CCE, donde comenzaron a comentarse las preguntas

del embajador danés, dijeron que posiblemente el diplomático había tenido datos sobre la formación de un nuevo partido, cuyo fundador, Dr. Juan Ramón Rosales y Rosales, ha anunciado que el "Movimiento Estable Republicano Nacionalista" (MERE-

—Favor pase a la página 67.

Lo Mata Granada de Mano al Romperla con Martillo

Jorge Plata Umaña, de 18 años, murió destrozado por una granada de mano que le estalló cuando intentaba abrirla con un desarmador y un martillo, mientras una hermana suya sobrevive con varias heridas, según informes judiciales.

Jorge había terminado su segundo año de bachillerato en el Nuevo Liceo Centro Americano, San Salvador.

El hecho ocurrió el mar-

tes como a las 10 horas en colonia Las Palmas, contiguo a la colonia Santa Lucía, Ilopango, en donde residía junto con sus padres y cuatro hermanos.

La señora María Dolores

—Favor pase a la página 64.

Cancillería Aclara Caso Fronterizo

El Ministerio de Relaciones Exteriores aclara ante la comunidad nacional e internacional algunos conceptos vertidos por una agencia noticiosa sobre el trabajo de la Comisión Mixta de Límites El Salvador-Honduras, dice comunicado.

Detalla que "la Comisión Mixta de Límites se reúne regularmente dos veces por mes, desarrollando sus tareas de acuerdo al cronograma que la propia Comisión se dictó y obedeciendo lo dispuesto en el Acuerdo de Paz suscrito en Lima, Perú, por

—Favor pase a la página 50.

Dan Fuego a 6 Camiones con Café en Santa Ana

SANTA ANA.—Ayer en la madrugada fueron quemados seis camiones que transportaban café de una finca a beneficios de este departamento. Los responsables aparecieron en una de las calles vecinas y se colocaron a ambos lados vistiendo uniformes verdes olivo.

"Nos hicieron señal de alto sorpresivamente y nos dijeron que teníamos que lanzar al pavimento parte del cargamento. Inmediatamente rociaron las cabinas de los camiones con gasolina y les dieron



DETENIDA.— Eva Artemia Pérez v. de Franco, ex alcaldesa de Oratorio de Concepción, Chaltenango, fue capturada por la Policía de Hacienda bajo cargos de tener en su poder propaganda subversiva del FMLN, material de guerra y provisión de cartuchos de diferentes calibres. Será consignada a un Juez Militar.

San Miguel Perjudicial Paralización de Minas San Cristóbal

SAN MIGUEL.—La paralización de los trabajos en las Minas San Cristóbal, ha colocado en difícil situación a centenares de personas que laboraban en las mismas y a quienes se les adeudan sus salarios de varias semanas.

Son alrededor de quinientas familias afectadas con este paro, causado por la parte patronal, sin

que se conozcan a cabalidad las causas que lo motivaron, ya que las minas—según afirmación de los trabajadores—tienen suficiente capacidad de explotación.

Se les han hecho promesas de reiniciar los trabajos, a más tardar, en enero y esa esperanza es la que los mantiene pendientes, mientras su situación económica es desesperante. Lo que más les afecta—dicen—es la falta de pago de mucho tiempo de trabajo, pues si ya hubieran recibido esos sueldos, podrían cubrir sus deudas y obtener nuevos créditos.

Las Minas San Cristóbal están ubicadas en Montecristo, El Divisadero, Morazán. Los trabajadores cesantes esperan que se les cancelen los sueldos adeudados y que se abra de nuevo esa importante fuente de trabajo. (Ramírez).

SAN MIGUEL.—A un ritmo extremadamente lento se realizan los trabajos de

—Favor pase a la página 33.

—Favor pase a la página 90.



MUERE EN EXPLOSION.— Jorge Plata Umaña, de 19 años, murió al estallarle una granada de mano que encontró en la puerta de su casa, en colonia Las Palmas, Ilopango, según informan sus familiares.

Asesinan a un Capitán Frente a ex Instituto

El Capitán retirado Mariano Blanco, fue asesinado a balazos ayer frente al portón del local donde funcionó el Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", cerca de la Sala Cuna.

Indican las autoridades que el móvil del crimen no fue el robo ya que la víctima, de 81 años, tenía en su cartera y bolsos del pantalón considerable suma de dinero, sus prendas personales y documentos.

Se informa que el oficial caminaba por la avenida Cuscatancingo cuando fue sorprendido por varios su-

Por Terrorismo Caen dos Estudiantes y Empleado

Un empleado bancario y dos estudiantes fueron capturados por la Policía Nacional bajo cargos de dedicarse a actividades terroristas, según informa ese Cuerpo de Seguridad.

Se trata de Luis Humberto García García, bachiller académico, de 23 años, empleado bancario; Jorge Alberto López Rivera, estudiante, de 21 años y Nelson Ramos Barrera, estudiante, empleado de la Alcaldía de Soyapango. Los tres—dice la Policía—fueron capturados en el barrio La Vega, San Salvador, por actividades terroristas.

Sobre estas capturas, el informe oficial de la Policía dice: "García apoyó con dinero y ropa a las organizaciones del FDR y FMLN, para la llamada "ofensiva final de enero de 1981". López Rivera venía militando en las FPL desde en agosto de 1980, con el seudónimo de "Mario", cumpliendo tareas de reparto, pintura y pega de propaganda de esa organización, así como también exigir dinero a personas a edad de la víctima.

—Favor pase a la página 67.



ULTIMAN A CAPITAN.— En avenida Cuscatancingo, cerca de la Sala Cuna, fue ultimado a balazos el capitán retirado, Mariano Blanco, de 81 años. Se informa que varios sujetos le salieron al paso y le dispararon a quemarropa. Prestó servicio militar durante varios años en la Policía de Hacienda, según se dijo.

Industriales Desconocen Representatividad CONAES

"El CONAES no es absolutamente representativo de ningún sector, ni de la pequeña ni de la mediana empresa", dijeron ayer voceros de la libre empresa en la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

Lo anterior surgió a pregunta de un Redactor de EL DIARIO DE HOY hecha en tal sentido, en vista de que miembros del llamado Consejo Nacional de Empresarios Salvadoreños —CONAES— lo han

afirmado así, asegurando que con ello están completas la representación patronal y laboral ante la Comisión Tripartita que estudiará y discutirá el anteproyecto del nuevo Código de Trabajo, que se propone dictar el Ministerio respectivo en los próximos meses.

"Lo que nosotros sabemos, dijo un empresario, es que no se trata de un Consejo en donde estén representados algunos gremios, sino que se trata de

un grupo de políticos de la Democracia Cristiana, por lo que las siglas deben ser "Conades" y no "Conaes".

Siiguieron diciendo que "las gremiales que representan a los empresarios privados del país son entidades como ANEP, FE-NAPES, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, en

—Favor pase a la página 50.